

# Cuando los ricos soñaban con ser astrónomos: Ciencia amateur y los orígenes de la astrofísica

**Prof. Pedro Ruiz-Castell**

Instituto de Historia de la Medicina y de la Ciencia “López Piñero”  
Universitat de València-CSIC

Jueves 16 de abril de 2015, 12:30 horas

Salón de Actos de la Biblioteca de Ciencias "Eduard Boscà"  
Campus de Burjassot

## Resumen

A lo largo de la historia, los científicos aficionados han jugado un papel fundamental en el progreso de disciplinas observacionales como la meteorología, la sismología o la astronomía. Por ejemplo, el origen de la astrofísica, lejos de hallarse tras los muros de los observatorios astronómicos y de las universidades, está íntimamente vinculado a la actividad de los astrónomos amateur de finales del siglo XIX. Tal y como se pondrá de

manifiesto en esta charla, la labor de estos entusiastas fue crucial para el desarrollo y la consolidación de unos estudios que, como los de física solar, revolucionaron la astronomía... y supusieron un punto de inflexión para el cultivo de la astronomía en España.

